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OGGETTO: Casa reclusione di Oristano, anomalie amministrative e gravi ritardi
nell’invio delle pratiche relative il personale, richiesta intervento urgentissimo!

Esimio Provveditore,

Nonostante le ripetute richieste di parte sindacale ed i solleciti del personale per
avere riscontri sulle pratiche amministrative presentate alla Direzione di Orista-
no, per il riconoscimento delle cause di servizio, pare che inspiegabilmente la
Direzione sia ancora inadempiente a distanza di mesi. Queste richieste sono sta-
te presentate a seguito di gravi lesioni e traumi, determinati da aggressioni su-
bite dai detenuti e, se questa è l’attenzione che l’Amministrazione locale riserva
a chi ha subito questi vili gesti, crediamo che l’attenzione che la S.V. sta assicu-
rando nei confronti degli Agenti vittime di aggressione, vada “trasmessa” anche
alla Direzione di Oristano.
Altra situazione che è emersa in questi giorni è l’anomala assegnazione delle ca-
mere  della  caserma  Agenti  a  delle  figure  professionali,  addirittura  esterne
all’Amministrazione, come un funzionario del  tribunale di sorveglianza, alcuni
educatori ed esperti informatici del comparto funzioni centrali.
E’ stato quindi emanato un bando per l’assegnazione di alcune camere dove
TUTTI GLI OPERATORI DELL’AMMINISTRAZIONE PENITENZIARIA possono pre-
sentare la richiesta.  Nulla da obiettare se le camere saranno sufficienti per i Po-
liziotti  che presenteranno  eventualmente  le  richieste  ma se  cosi’  non  fosse,
l’assegnazione delle camere deve essere assicurata dando la priorità al persona-
le di Polizia Penitenziaria. E proprio garantire la presenza del personale di Polizia
Penitenziaria nella caserma Agenti, vista l’organizzazione del lavoro improntata
sulle 8 ore ed alla luce degli ultimi eventi critici, significa avere delle risorse di-
sponibili in caso di emergenza, anche a beneficio della sicurezza dell’Istituto. 
E’ superfluo per noi cercare di sensibilizzare la Direzione, in quanto non ama ri-
spondere alle nostre note, di conseguenza crediamo sia inutile continuare ad in-
sistere. Chiediamo pero alla S.V. a questo punto, di voler intervenire per far luce
su quanto segnalato nella presente al fine di fornire un riscontro.

In attesa di urgentissimo riscontro, cordiali saluti.

  Il segretario generale della Sardegna 
            Michele CIREDDU


